Noticias énfas!s

30-10-24



Presentan a integrantes del Comité que elegirá a jueces



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, dio a conocer las cinco propuestas para integrar el Comité de Evaluación de aspirantes a jueces, magistrados, ministros y miembros del Tribunal de Disciplina Judicial.

A través de sus redes sociales, Gutiérrez Luna informó que las candidatas y candidatos propuestos son Maday Merino Damián, Maribel Concepción Méndez de Lara, Ana Patricia Briseño Torres, María Gabriela Sánchez García y Andrés García Repper Favila. Nombres propuestos por el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López y por el coordinador morenista de los diputados, Ricardo Monreal Ávila.

https://www.noticiasenfasis.com.mx/presentan-a-integrantes-del-comite-de-evaluacion-queelegira-a-jueces/